

La peor "ola" del verano: mayor cifra de casos activos de Covid-19 en los últimos 6 meses

Incremento Positividad llegó al 5% y en Arica y Tarapacá se cuadruplicaron los casos activos.

Refuerzo Hoy se inicia aplicación de la 4ª dosis de refuerzo para personas inmunocomprometidas.

Las últimas cifras de la pandemia instalan una nube de preocupación en horizonte de las vacaciones de millones de chilenos. Aunque las cuarentenas ya cumplieron su ciclo como medida de control masivo, nadie podría garantizar que las autoridades de Salud no apliquen ajustes en el Plan Paso a Paso para contener un incremento de los casos a nivel nacional que ayer reflejó números inquietantes.

Las cifras oficiales son elocuentes: el Minsal reportó este domingo 4.064 casos nuevos y 21 decesos asociados a la enfermedad causada por el coronavirus. Hace siete días los contagios fueron sólo 1.930 y los fallecidos llegaron 25.

Según la autoridad sanitaria, la positividad de casos por PCR en las últimas 24 horas alcanzó el 5,03% a nivel nacional. Mientras tanto,



Cuarta dosis de refuerzo. Hoy se inicia una nueva etapa en el proceso de vacunación. / ATON

Arica y Parinacota, y Tarapacá cuadruplicaron su número de activos en este mismo periodo, pasando de 150 y 457 casos a 660 y 1.758, respectivamente.

También se aprecia un contrapunto: mientras que los 19.635 casos activos corresponden a la cifra más alta en 6 meses -el 5 de julio pasado hubo 20.647-, el registro de contagiados en UCI y conec-

tados a ventilación mecánica es el menor desde octubre.

Frente a ese panorama, el ministro Enrique Paris reiteró que "en estas vacaciones debemos privilegiar las actividades al aire libre, evitar los lugares con aglomeraciones de personas, mantener la distancia física, el lavado de manos y sobre todo el uso de mascarilla, la cual ha demostrado ser una eficaz herramienta de prevención ante el covid-19".

Los contagios de la cepa Omicron también están en la atención de los expertos.

Ignacio Silva, infectólogo de la Universidad de Santiago, sostuvo que "es muy probable que la nueva ola que estamos viendo en Chile ahora sea a causa de la variante ómicron".

En tanto, el Minsal inicia-

COVID-19

Alcadesa Matthei en cuarentena

La alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, reveló en un video que tiene Covid-19. Dijo que "voy a estar aislada, pero eso no significa que no me preocuparé de los temas de la municipalidad, porque estoy funcionando, de una manera muy cuidadosa para no contagiar al resto de mi familia".

rá este lunes la vacunación de la cuarta dosis para las personas inmunocomprometidas, de 12 años o más, que hayan recibido su dosis de refuerzo hasta el 12 de septiembre. Posteriormente, a partir del 7 de febrero, podrán asistir a los centros de vacunación las personas de 55 años y más, personal de salud y personas de mayor riesgo. El requisito es haber cumplido seis meses desde la última dosis.

En el mismo contexto, autoridades de Salud de Aysén se encuentran rastreando a cerca de 400 personas que asistieron a una fiesta de Año Nuevo en el club de rodeo El Claro, de Coyhaique, luego de que se detectara que



cuatro de los presentes fueron confirmados como casos de covid-19. También hay preocupación por la apertura del complejo fronterizo Jeinimeni, en Chile Chico, después de que se detectaran casos de coronavirus entre personas que intentaron ingresar a nuestro país.

PUBLIMETRO